

«Tenemos muchas carencias y estamos a la cola en inversión» - Mediterráneo - 05/10/2019



► Alcón, durante su intervención en el hotel Jaime I de Castelló.

EVA ALCÓN ► RECTORA DE LA UNIVERSITAT JAUME I

«Tenemos muchas carencias y estamos a la cola en **inversión**»

► **Destaca que la UJI es el nexo de unión con las empresas**

|| **A. TEZANOS**
CASTELLÓN

«Esta jornada es muy oportuna y la mejor muestra del compromiso de las empresas y de las administraciones en hacer de Castellón un territorio de innovación». Así comenzó su intervención en el hotel Jaime I la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, quien destacó el papel de esta institución como nexo con las empresas a través de instituciones como Españtec o la FUE.

«Sabemos que el crecimiento de las empresas está vinculado a su capacidad innovadora», detalló Alcón, quien se quejó de que en el panorama internacional, en España «no salimos bien parados» en lo que a inversión se refiere. «Estamos a la cola y tenemos importantes carencias», insistió.

Alcón destacó no obstante que en la UJI han «creado un ecosistema único de innovación en la provincia». A ello ha contribuido Españtec, que agrupa «51 empresas de alta tecnología que interactúan entre ellas»; y también la FUE, que «en sus más de 25 años sabe canalizar toda la producción de talento de la universidad hacia la empresa». ≡